

S'Nofler Musigfeschtle 2003

Am Samstag, dem 19. Juli 2003 mit Beginn um 17.00 Uhr veranstaltet der Musikverein Nofels das bereits zur Tradition gewordenen "Musigfeschtle" bei der Volksschule in Nofels.

Es werden auch dieses Jahr keine Mühen gescheut, um wieder ein erstklassiges und attraktives "Feschtle" zu organisieren, das für Leib und Seele einiges zu bieten hat. Die Jugendmusik wird um 17.00 Uhr die Veranstaltung mit Schwung und Schmiss eröffnen. Unsere "Buramusig" unter der Leitung von Ehrenkapellmeister Leo Summer darf mit ihrem Auftritt nicht fehlen. Der Musikverein konnte für das anschließende Konzert eine Gastkapelle - die "Bauernkapelle aus Terlan" (Südtirol) gewinnen. Der Ausklang mit schmissiger Unterhaltungsmusik wird von der Tanzkapelle "Alpenräper" gestaltet.

Neben dem musikalischen Ohrenschaus wird einiges für das leibliche Wohl geboten. Neben verschiedenen Köstlichkeiten vom Grill und einem reichhaltigen Kuchenbuffet wird es eine Weinlaube und für die "Hockies" eine Bar geben.

Die Veranstaltung findet bei jeder Witterung statt, da für eine Überdachung gesorgt wird. Der Eintritt ist frei. Auf ihr kommen freut sich der Musikverein Nofels.



Programm:

| | |
|-----------|-------------------------|
| 17.00 Uhr | Jugendmusik Nofels |
| 18.00 Uhr | Buramusig des MV-Nofels |
| 19.30 Uhr | Gastkapelle aus Terlan |
| 21.00 Uhr | Alpenräper |

Frühschoppen Brand-Niggenkopf

Die Noflerinnen und Nofler sind vor allem durch den WSV Nofels sehr eng mit Brand und dem Niggenkopf verbunden. Schon mehrmals hatte der Musikverein Nofels die Möglichkeit einen Frühschoppen oder eine Messfeier bei der Skihütte des WSV Nofels musikalisch zu umrahmen. Dieses Jahr sind wir beim Bergrestaurant Niggenkopf (neben der Nofler Skihütte) zur Gestaltung eines Frühschoppens eingeladen. Dieser findet am 22. Juni 2003 um 11.00 Uhr statt. Wir würden uns über zahlreiche "Schlachtenbummler" aus Nofels recht herzlich freuen.

Maiblasen in Nofels und Bangs

Am 1. Mai 2003 und am 9. Mai 2003 war der Musikverein beim Maiblasen in Nofels und Bangs unterwegs.

Bei gutem Wetter konnten die Mairundgänge in Nofels und Bangs planmäßig durchgeführt werden. Der Musikverein versuchte mit klingendem Spiel damit möglichst viele NofelerInnen zu erfreuen und wählte diesbezüglich ihre Routen. Da das Spielen "anstrengend" ist, möchte sich der Musikverein bei den Familien bedanken, bei denen die MusikantInnen Station machten und mit Speis und Trank gestärkt wurden. Ebenfalls ein recht herzliches Dankeschön allen Spendern, die anlässlich dieser Aufmärsche den Musikverein immer wieder eine finanzielle Unterstützung zukommen lassen. Einige MusikerInnen fanden den Heimweg nach dem offiziellen Teil nicht sofort und so kam so manche/r erst "etwas" später nach Hause.

Herzlichen Dank unseren Stationen

- in Nofels:

Familie Helga Schatzmann, Rheinstraße
Ehrenvorstand Helmut Malin., Illstraße
Ortsvorsteher Adolf Schatzmann,
Feldkircherstraße
Familie Josef Geiger, Franz-Heim-Gasse
Familie Petronilla Wehinger, Seb. Kneipp Str.
Familie Moritz Schwald und Josef Allgäuer
(Rheinstraße / Novalgasse)
Familie Adi Moser, Breiter Weg
Familie Robert Domig, Florastraße
Familie Ilse Masal und Günter Lampert,
Linaweg

- in Bangs:

Familie Kurt Mangeng
Familie Ernst Pratzner



JUMU-AKTIV - und erfolgreich!

Mit stolz dürfen wir auf unsere Jugendmusik und erfolgreiche Jungmusikanten unseres Vereines blicken, die sich in den vergangenen Tagen Wettbewerben gestellt haben.

Zum einen sind dies die beiden Schlagzeuger Thomas Büchel und Michael Schatzmann, die beim 2. Österreichischen Schlagzeug- und Perkussions-Jugend-Wettbewerb "Drums & More" am 17. und 18. Mai im Konservatorium in Feldkirch sich einer international besetzten Jury gestellt haben.

Büchel Thomas erreichte in der Kategorie "Improvisiertes Schlagzeug-Solo, II" von 13 Teilnehmern aus Österreich, Schweiz und Deutschland den 1. Platz !

Michael Schatzmann trat in der Kategorie "Ausgeschriebenes Schlagzeug-Solo, III" an und erreichte von 49 Teilnehmern, ebenfalls aus den Ländern Österreich, Schweiz und Deutschland den hervorragenden 2. Platz!



Der Musikverein Nofels ist stolz auf diesen Nachwuchs und gratuliert zu diesen Top-Ergebnissen!

[musikverein]

Weiters hat die Jugendmusik unseres Vereines unter der Leitung von Jugendkapellmeister Stefan Ruprecht am 3. Vorarlberger Nachwuchsblasorchesterwettbewerb am 29. Mai 2003 in Götzis teilgenommen. Hier haben sich 14 Jugendkapellen aus ganz Vorarlberg einer Bewertung gestellt. Die Jugendmusik Nofels trat in der Stufe C (mittlerer Schwierigkeitsgrad) an und erreichte mit 28,7 von 35 möglichen Punkten ein hervorragendes Ergebnis. Der Musikverein gratuliert auch den MusikerInnen der JUMU zum diesem tollen Erfolg.



Nacht der Blasmusik

Am 21. Juni 2003 um 19.00 Uhr wird zum dritten Mal das Großereignis der "Nacht der Blasmusik" unter der Mitwirkung des Musikverein Nofels in der Innenstadt von Feldkirch stattfinden.

Ein besonderer Höhepunkte ist sicherlich die Veranstaltung der "Nacht der Blasmusik" in Felkirch, bei dem sich alle fünf Blasmusikkapellen von "Groß-Feldkirch" - MV Altenstadt, Stadtmusik Feldkirch, MV Gisingen, MV Nofels und HM Tisis-Tosters - und die VlbG. Zollwachemusik beteiligen werden. Um 19.00 Uhr werden zunächst die Jugendkapellen ein Konzert in der Marktgasse zum Besten geben. Die Vereine marschieren dann um 19.45 Uhr von der Marktstraße aus in verschiedene Richtungen der Innenstadt und nehmen an nachstehenden Plätzen zu Konzerten Aufstellung.

| | |
|----------------|----------------------|
| Altenstadt | -- Elisabethplatz |
| Feldkirch | -- Sparkassaplatz |
| Gisingen | - -Dogana |
| Nofels | -- Churer Tor |
| Tisis-Tosters | -- Rösslepark |
| Zollwachemusik | -- Marktgasse |

Um 21.00 Uhr treffen sich dann die Kapellen mit klingendem Spiel in der Marktgasse, wo sie gemeinsam einige traditionelle Blasmusikstücke zum Besten geben werden.

Lassen Sie sich das hörenswerte "Spektakel", wenn ca. 300 MusikantInnen gemeinsam spielen, nicht entgehen und beehren Sie die "Nacht der Blasmusik" mit ihrem Besuch. Sollte der Wettergott einen Strich durch diese "Open Air" Veranstaltung machen, so findet das Ganze in etwas gekürzter Fassung im Montforthaus statt.